



CARRERA:

MAESTRÍA EN ADMINISTRACIÓN EN SISTEMAS DE SALUD

NOMBRE DE ALUNA:

KARLA IVONN JIMENEZ SOLRZANO

ASESORA:

YANETH FABIOLA SOLORZANO PENAGOS

GRADO:

1° CUATRIMESTRE

GRUPO:

B

INTRODUCCIÓN:

La carrera de maestría aporta en gran medida a mejorar el perfil de profesionales de la salud, al permitir que nos desenvolvamos de mejor manera como actividades permanentes de conocimiento nos permite estar al tanto de las nuevas tendencias y de las necesidades del paciente o cliente en la unidad clínica.

OBJETIVOS:

Aprender y reforzar todo acerca sobre la asistencia de la carrera de maestrías lo cual ha sido adquirido durante mi formación profesional de salud. desde las actividades básicas que hemos realizado para poder desenvolvemos mejor durante este tiempo.

1.1.- LA TESIS.

TESIS.

Tesis viene del griego que es (*θέσις thésis*) o también de latín (*tesis*) Se trata de una proposición o conclusión que se mantiene con razonamientos que dice que es una de las propuestas de las investigaciones y temas argumentativas, que des muestra o justifique de alguna manera la investigaciones tema por lo cual es una de las afirmación concreta de ideas de una idea que se expone de manera abierta y fundamentada a esto se le llama métodos científico o también teoría científico.

tesis se considera como la afirmación culminada de una hipótesis para la cual puede incluso no existir ningún tipo de evidencia inicial y los hechos que la apoyan pueden estar en gran medida por descubrir. Una tesis se interpreta generalmente como una proposición ya demostrable cuyo objetivo consiste en hacer válido, en un sentido eficazmente ya que pragmático, lo esencial de lo complejo de las proposiciones.

Como se cometa la tesis es conclusión, proposición, opinión o teoría que se mantiene con razonamientos. Una tesis es también un trabajo de carácter científico, habitualmente para obtener el título de maestría o doctor en una universidad que en algún caso se plante en la licenciatura.

¿QUÉ ES UNA TESIS?

se entiende por tesis, en el mundo académico, a un trabajo de investigación por lo general monográfico o investigativo, que consiste en una disertación y comprobación de hipótesis previamente establecidas, para demostrar una capacidad analítica y el manejo de procedimientos de investigación

su elaboración suele involucrar meses de trabajo investigativo en un área específica del saber, expuesto en un documento de alrededor de cien a ciento cincuenta páginas, donde se detalla el procedimiento y se muestran los resultados, echando mano a gráficas o material de apoyo de ser necesario también hay lugar para las opiniones y elaboraciones propias del autor, de modo que se trata de un trabajo escrito original, que realiza una aportación específica al campo del conocimiento organizado.

Sabían que existe tesis como tesina son investigaciones expresadas por escrito mediante un documento monográfico y con la aspiración de aportar algo al campo de estudios o cuando menos demostrar los conocimientos adquiridos y su puesta en práctica. La tesina, sin embargo, suele ser muchísimo menos exigente, compleja y extensa a que una tesis, desprovista de las necesidades de demostración paso a paso del procedimiento, y con un abordaje mucho más limitado. Una tesina ordinaria no supera las veinte o treinta páginas, mientras que una tesis sobrepasa con facilidad las cien

Sabían que, en la antigüedad, la tesis surgía de una prueba dialéctica en la que alguien debía sostener en público cierta idea y defenderla contra las objeciones. Se conoce como hipótesis a la proposición de la que se parte para comprobar la veracidad de una tesis a partir de argumentos válidos.